

de Caja, de este término, con la superficie de 4 fanegas del marco real, igual á 2 hectáreas, 57 áreas y 64 centiáreas.

Linda: por Levante, con el camino de Almería; Poniente, con Andrés Garrido; Norte, con Andrés Martínez Corral, y Sur, con Domingo Pérez Garrido.

Otro trance de tierra en el sitio de la Majadilla, de secano, de tercera clase, de este término, con la superficie de 2 fanegas del marco real, equivalentes á 1 hectárea, 28 áreas y 82 centiáreas.

Linda: al Norte, con Rafael Martínez Martínez; Levante, con el mismo propietario; Sur, con Manuel Corral López, y Poniente, con Antonio Cano Blánquez; adjudicada al Estado por débitos de contribución de Antonio Domene Domene.

Han sido tasados para la venta en 62 pesetas y 50 céntimos, con una renta graduada de 2 pesetas y 50 céntimos, que, capitalizada al 4 por 100 y deducido el 10 por 100 de administración, asciende á 56 pesetas y 25 céntimos.

Tipo para la tercera subasta, 43 pesetas y 75 céntimos.

#### CUARTA SUBASTA

Número 825 del inventario.—Un trozo de tierra de secano, de segunda clase, en el paraje de la Solana de Aldeire, con 3 fanegas del marco real, equivalentes á 1 hectárea, 93 áreas y 23 centiáreas.

Linda: al Norte, con Antonio Domene Domene; Levante, con Francisco Checa Corral; Sur, con Ramón Herrero Garrido, y Poniente, con Domingo Garrido Martínez.

Otro trozo de terreno en el Collado de Calixto, inculto, dedicado á pastos, con una fanega del marco real, igual á 64 áreas y 41 centiáreas.

Linda: al Norte, con mojonera de Baza; Levante, con Julián Corral Checa; Sur, con Andrés Peña Domene, y Poniente, con Juan Collado Corral.

Otro trozo de terreno en el paraje de Candeaules, de tercera clase, con 1 fanega y 6 celemines

del marco real, equivalentes á 96 áreas y 61 centiáreas; adjudicados al Estado por débitos de contribución de Serafín Corral Checa.

Han sido tasados para la venta en 125 pesetas, con una renta graduada de 5 pesetas, que, capitalizada al 4 por 100 y deducido el 10 por 100 de Administración, asciende á 112 pesetas y 50 céntimos.

Tipo para la cuarta subasta, 68 pesetas y 75 céntimos.

#### TERMINO MUNICIPAL DE SERÓN

#### Fincas rústicas.

#### CUARTA SUBASTA

Número 702 del inventario.—Un trance de tierra de riego, de tercera clase, en el pago del Reconco, de dicho pueblo; adjudicado por débitos de contribución de José Antonio Cano Herrero.

De cabida un cuartillo del marco real, equivalente á 1 área y 34 centiáreas.

Linda: al Norte, con el deudor; Este, con Herederos de Antonio María Oller; Sur, con río, y Oeste con Herederos de Diego Cano Herrero.

Esta finca es de escasa producción por ser arenales reparados expuestos á más inundaciones.

Otro trozo de tierra de riego, de tercera clase, en el pago del Reconco, de dicho término; adjudicado por débitos de contribución del mismo señor.

De cabida 1 celemin y 2 cuartillos del marco real, equivalentes á 8 áreas y 6 centiáreas.

Linda: al Norte, con Herederos de Antonio María Oller; Sur, con el deudor, y Este y Oeste, con Diego Cano Herrero.

Esta finca, como la anterior, es un arenal reparado, expuesto á las avenidas del río.

Otro trozo de terreno de riego, de tercera clase, en dicho pago y pueblo; adjudicado al Estado por débitos de contribución del mismo señor.